

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	23.03.2017

Gemeinsame Anfrage der SPD-Fraktion und der Fraktion DIE LINKE. vom 25.01.2017 in der Sitzung der Bezirksvertretung Kalk am 02.02.2017
hier: Sachstand zur Umgestaltung des Alten Kalker Friedhofs an der Kapellenstraße in Köln-Kalk - AN/0142/2017

Die Bezirksvertretung Kalk hat am 29.10.2015 auf den Antrag AN/1152/2015 sowie den Änderungs-/Ersetzungsantrag AN/1656/2015 der SPD-Fraktion und der Fraktion DIE LINKE. folgenden Beschluss gefasst:

1. Die Verwaltung wird beauftragt, den alten Kalker Friedhof an der Kapellenstraße in Kalk in zwei sinnvoll abgeteilte Bereiche mit geeigneten Maßnahmen zu trennen. Dabei soll eine Freizeitfläche für die Menschen im nördlichen Bereich und ein abgetrennter Bereich für Hunde im Süden geschaffen werden.
2. Der Bezirksbürgermeister und der Bürgeramtsleiter werden beauftragt, gemeinsam mit wichtigen Akteuren vor Ort, wie z.B. dem Bürgerverein Kalk e.V. und auch der Geschichtswerkstatt Kalk, der Initiative "Leinen los in Kalk", sinnvolle Maßnahmen zur Attraktivierung der Parkanlage unter Beteiligung der Bevölkerung zu erarbeiten. Hierbei sind u.a. die Bereitstellung ausreichender Abfallbehälter und Sitzgelegenheiten sowie die Schaffung eines Spielplatzes vorzusehen.
3. Die Verwaltung möge prüfen, wie und zu welchem Zeitraum im Bereich des alten Kalker Friedhofs eine barrierefreie öffentliche Toilette und Trinkwasserspender geschaffen werden können.
4. Die Verwaltung wird beauftragt, mit geeigneten Mitteln, z.B. mit anfallenden Baumstämmen aus dem Grün- und Forstbereich und alten Schachtringen, eine für Hunde attraktive "Freizeit"-Umgebung zu schaffen um auch hierfür ein attraktives Angebot im Veedel zu bieten.
5. Bei der Umgestaltung ist die Anpassung an den Klimawandel und den Wunsch nach "essbarem Grün" im nördlichen Bereich - abgetrennt und in ausreichender Entfernung vom Hundebereich - zu berücksichtigen.

Stellungnahme der Verwaltung:

Entsprechend dem Beschluss der Bezirksvertretung Kalk vom 29.10.2015 plant die Verwaltung die Aufenthaltsqualität auf dem alten Kalker Friedhof zu steigern. Die Maßnahme befindet sich in der Bearbeitung. Nach Fertigstellung der Planung wird diese der Bezirksvertretung Kalk vor der Sommerpause vorgestellt.